

Liebe Leute groß und klein,  
unsere Gemeinde soll sauber sein.  
Darum lasst euch alle sagen,  
diesmal haben wir den Schmutz  
ordentlich weggetragen.  
Doch bis zum nächsten Frühjahrsputz  
bitte, bitte macht nicht so viel Schmutz.



Lauter dreckige Sachen haben wir gefunden  
auf Wegen, Wiesen, ja im ganzen Ort – jetzt ist alles fort.



So sauber soll es auch noch lange bleiben,  
drum heißt es Dreck vermeiden - und so wie es sich gehört  
Müll in die Tonne entsorgen und nicht wahllos in den Ort.